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平成２７年 第１回 三朝町教育委員会定例会 会議録  

招 集 年 月 日 平成２７年１月２７日（火曜日） 

招 集 場 所 役場 第３会議室 

開     会 平成２７年１月２７日 午後１時３０分 

出 席 委 員 西田 醇・藤井俊子・芦田準子・吉田恵彦・朝倉 聡 

欠 席 委 員  

説明のために会 

議に出席を求め 

られた者の氏名 

教育総務課長  小椋泰志 

社会教育課長  西田寛司 

社会教育課参事 松原照宗 

図書館長    馬野眞由美 

教育総務課 指導主事 平井尚   

報 告 事 項 
教育長報告 

課長報告 

議     事 

 

 

 

 

 

協 議 事 項 

賀茂保育園訪問報告書について 

日本遺産の認定について 

 

そ  の  他   

 

委員長 開会あいさつ。 

前回議事録の承

認 
前回の議事録は承認された。 

議事録署名委員

指名 
芦田委員、吉田委員を指名します。 

委員長 報告事項について、教育長報告を求めます。 

教育長 
資料１ページにて説明。（仮称）地域協議会懇談会の開催予定について、子

ども夢議会について、栄養教諭の兼務の中止等について説明。 

委員長 質問はありますか。 

委員  栄養教諭については、現在の方が引き続きということですか。 
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教育長 
それについては、わかりません。本町としては、引き続き栄養教諭の配置を

要望している状況です。 

委員長 
その他に何かありますか。（なしの声）では、次に課長報告について説明を求

めます。 

事務局 資料に基づき説明。 

委員長 何か質問はありますか。 

委員長 スポ少バレーボールの指導者の後任はどうなっていますか。 

事務局 

育成会の方でこれから候補者に依頼していただこうとしているところで、決

定になり次第、指導者を交代していただくことになります。また、今回の事件

を受けて、こうしたことが起きないよう３月頃にスポ少指導者の研修会を開催

するよう考えています。 

委員長 
その他に何かありますか。（なしの声）では、協議事項に入ります。最初に賀

茂保育園訪問報告書について事務局より説明を求めます。 

事務局 
資料に基づき説明。後日データをおくりますので、訂正事項等ありましたら

連絡をお願いします。 

委員長 
ただ今の説明について、何か質問はありますか。（なしの声）では、次に日本

遺産の認定について事務局より説明を求めます。 

事務局 
資料に基づき説明。平成２７年度の日本遺産の認定を希望する市町村として

手を挙げようとするものです。 

委員 
具体的にはどんな内容になりますか。また、国からの交付金がどの程度もら

えるのですか。 

事務局 

 内容は、三徳山と三朝温泉の魅力を組み合わせた計画書を提出しようとする

ものですが、全国で認定になるのは、１５件のようです。また、事業内容によ

って金額は決まると思いますが、具体的なことはまだよくわかりません。 

委員長 
その他に何か質問はありますか。（なしの声）では、その他で何か皆さんから

ありますか。 

委員 

 先日、土曜授業の件で校長方が県外に視察に行かれたと伺いましたが、その

内容とこれから本町でどんな取組みを計画されているのか教えていただけます

か。 

事務局 資料に基づき、豊後高田市への視察研修の内容を説明。 

事務局 

来年度の計画について、校長先生方とも検討したところ、学力向上を中心に

取り組んではどうかという意見が多くありました。年５回程度の開催で検討し

ているところです。 

委員 
私としては、やはり体験学習的なものを中心に考えていただければと考えて

いますがどうでしょうか。 

事務局 
学力向上のみ又は、体験事業のみという考え方ではなく、ＮＰＯ法人など既

存で取り組んでいるものも組み合わせながら、年間をとおして町全体でプログ
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ラムを提供していければと考えています。 

委員 
大切なのは、土曜日の子どもたちの過ごし方について、保護者によく理解し

てもらうことだと思います。これからの課題だと思います。 

委員長 
 その他の質問ですが、小学校の統合に向けての事務局体制は今後どうなりま

すか。 

教育長 
円滑な統合に向けて職員配置等についても、これから内部で協議を進めてい

きたいと考えています。 

委員長 その他に何かありますか。（なしの声） 

  

委員長  次回委員会を２月２５日（水）午後１時３０分から開催を確認 

 以上で、教育委員会を閉じます。 

 ～閉会 午後３時～ 

  

 


